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こんにちは 松坂みち子 です

毎
年
お
知
ら
せ
し
て
い
る
地
蔵
の
辻

バ
ス
停
前
の
早
咲
き
の
桜
。
「
つ
ぼ
み

が
膨
ら
ん
で
き
て
る
よ
」
と
教
え
て
い

た
だ
い
た
の
は
１
０
日
ほ
ど
前
で
し
た
。

数
日
後
見
に
行
っ
た
と
き
は
、
２
つ
３

つ
咲
い
て
は
い
た
け
れ
ど
、
ま
だ
早
い

と
思
い
写
真
は
撮
ら
ず
に
帰
り
ま
し
た
。

そ
し
て
今
、
と
て
も
気
に
な
っ
て
い
ま

す
。
こ
こ
数
日
の
暖
か
さ
に
、
咲
い
て

い
る
の
で
は
な
い
か
し
ら
…
、
明
日
は

見
に
行
く
時
間
は
あ
る
か
し
ら

…
。私

は
木
や
草
花
の
名
前
は
よ

く
わ
か
り
ま
せ
ん
が
、
色
と
り

ど
り
の
お
花
を
咲
か
せ
て
い
る

お
庭
を
見
つ
け
る
と
ホ
ッ
と
し

ま
す
。
茨
城
で
住
ん
で
い
た
家

に
は
玄
関
先
に
ほ
ん
の
少
し
の

庭
が
あ
り
ま
し
た
が
、
結
局
何

も
植
え
ず
、
ほ
っ
た
ら
か
し
。
季
節
の

お
花
の
一
つ
で
も
咲
か
せ
て
い
た
ら
、

訪
ね
て
く
れ
た
人
の
や
す
ら
ぎ
に
な
っ

た
の
か
な
と
、
今
に
な
っ
て
思
い
ま
す
。

で
も
そ
の
頃
は
５
人
の
子

育
て
と
仕
事
で
精
い
っ
ぱ

い
、
花
ま
で
育
て
る
余
裕

は
な
か
っ
た
と
い
う
の
が

実
態
で
す
が
…
。

みち子のひとりごと

気になる…

議会が始まります
-2月 23日開会

今期最後の議会となる、2月定例会が2

月23日から始まります。2014年度の補

正予算、2015年度の予算案などが提案さ

れる予定です。

16日に、新年度予算の概要の説明（内

示）がありました。プレミアム付き商品券

の発行、薬草産業の育成、子どもの医療費

助成の拡充、伏虎中学校跡地利用基本構想

の作成、地域包括支援センターの拡充、民

間建築物耐震改修の促進のために住宅リフォー

ム助成の実施、防災行政無線の再整備など

が示されました。また、議案の中には、介

護保険料は基準額6600円/月（現在581

3円）とする条例改正、産業振興条例の制

定などがあります。

私たち日本共産党議員団は、みなさんの

くらしや福祉の向上につながるものには賛

成、そうでないもの、あるいは公平公正で

ないものには反対を貫きます。

私は、今回、共産党市議団を代表して3

月2日「代表質問」を行う予定です。

月日

23 月 本会議 議案説明（補正分）

24 火 〃 質疑・委員会付託

25 水 常任委員会

26 木 休会

27 金 本会議 委員長報告・討論等

3・2 月 本会議 一般質問（代表質問）

3 火 〃 一般質問

4 水 〃 〃

5 木 〃 〃

6 金 〃 〃・質疑 等

9 月 常任委員会

10 火 〃

11 水 〃

12 木 〃

13 金 （特別委員会）地震等災害対策委員会

16 月 （特別委員会） 環境委員会

17 火 休会

18 水 本会議

議 会 日 程 案
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こんにちはかとう直人です

視
覚
と
聴
覚
に
障
害
の
あ

る
人
に
と
っ
て
意
思
の
伝
達

方
法
は
独
特
で
大
変
重
要
で

す
。
点
字
も
手
話
も
そ
の
ま

ま
用
い
る
こ
と
は
出
来
な
い

け
れ
ど
も
手
を
触
る
触
手
話

や
３
本
の
指
に
点
字
を
打
つ

指

点

字

な

ど

を

使

っ

て

会

話

を

す

る

こ

と

が

で

き

ま

す

。

た

だ

一

人

ず

つ

そ
の
手
法
は
違
い
が
あ
る
の

で
通
訳
の
人
も
日
頃
の
付
き

合
い
が
必
要
と
の
事
。

先
日
、
盲
ろ
う
者
友
の
会

の
方
と
選
挙
権
行
使
に
つ
い

て
和
歌
山
市
選
挙
管
理
委
員

会
を
訪
れ
ま
し
た
。
投
票
所

で
本
人
の
意
思
を
第
三
者
が

確
認
す
る
す
べ
が
無
け
れ
ば

代
理
の
投
票
が
出
来
な
い
こ

と
に
な
っ
て
い
る
の
で
、
通

訳
者
を
介
し
て
の
意
思
確
認

で
は
代
理
投
票
は
認
め
ら
れ

な
い
の
が
現
状
で
す
。
立
会

人
が
判
別
で
き
る
方
法
を
検

討
し
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

文
字
に
出
来
ず
、
発
声
も

出
来
な
い
場
合
で
も
、
十
分

通
訳
者
に
は
意
思
が
通
じ
て

い
る
の
に
投
票
す
る
こ
と
が

出
来
な
い
悔
し
さ
を
何
と
か

し
て
解
決
し
た
い
。
全
国
の

事
例
や
経
験
を
集
め
て
投
票

の
ハ
ー
ド
ル
を
下
げ
る
配
慮

を
す
る
よ
う
に
働
き
か
け
て

い
き
ま
し
ょ
う
。

日本共産党演説会 ３月１４日（土）午後１時～
☆バスが出ます
四ヶ郷号

松島 12：20

加納 12：23

生協病院 12：26

阪和駅前 12：30

市民会館

中之島・宮北・城東号

共栄市場向い箕屋前 12：00

黒田ヒダカヤ向い仲河眼科前 12：05

ふれ愛センター 12：10

芦原診療所向いファミリーマート 12：20

屋形オークワ前 12：25

市民会館

集 団 的 自 衛 権 行 使
弁 護 士 は 許 さ な い
和 歌 山 弁 護 士 会

和歌山弁護士会は16日、「集団的

自衛権行使容認に反対するパレード」

を和歌山市で実施し、140人が参加

しました。

同行動は、日本弁護士連合会が主

催し、八つの弁護士会が共催して1月

から4月にかけ実施している「集団的

自衛権行使容認に反対する全国キャ

ラバン」の一環で、同弁護士会によ

るデモは初めてです。
同弁護士会の小野原会長は、デモ

出発地点の市役所前であいさつし、

集団的自衛権行使容認の「閣議決定」

が、これまでの政府の憲法解釈すら

真っ向から否定するものだと批判。

全国52の弁護士会すべてが集団的自

衛権の行使容認に反対していること

を紹介し、「安倍政権は『閣議決定』

を撤回せよ」と訴えました。
（しんぶん赤旗 2月17日付より）

日本共産党議員団から、渡辺・松

坂両議員が市役所前の集会に参加し

ました。


